

LE PANAME

NOUVEAU KAYAK CROSS RTM

OBJECTIF OR AUX JO DE PARIS 2024

Le Kayak Cross est une nouvelle discipline olympique, inscrite au programme des JO de Paris en 2024. Les épreuves se dérouleront au stade nautique olympique de Vaires Sur Marne où siège la FFCK. Les équipes de France féminine et masculine collaborent avec les entreprises françaises TARN COMPOSITES/ZIG ZAG et ROTOMOD pour la conception et production du kayak optimal dont le but ultime est de gagner deux médailles lors des épreuves d'août 2024.

La société française ROTOMOD conçoit, produit et diffuse des canoës et kayaks depuis plus de 35 ans. Les embarcations produites en polyéthylène rencontrent un vif succès auprès des professionnels de la location, les clubs, les particuliers. Les embarcations en polyéthylène sont lourdes mais rencontrent un vif succès auprès de ces types de clientèle du fait de leur résistance aux chocs, à l'abrasion, leur solidité, le fait qu'elles nécessitent peu d'entretien.

Avec l'entrée au programme olympique de Paris 2024 du Kayak Cross, les données changent ! Les kayaks homologués par la Fédération Internationale de Canoë doivent impérativement être fabriqués en polyéthylène. La fédération française de canoë-kayak a la ferme volonté de briller sur cette discipline et a pour objectif de gagner deux médailles. Aussi elle émet la volonté qu'un nouveau kayak soit conçu par des acteurs nationaux de l'activité.

Le projet est de concevoir un kayak performant, rapide, répondant aux exigences du Kayak Cros et pouvant être fabriqué par le procédé du rotomoulage. Aussi la FFCK émet le souhaite que deux entreprises françaises collaborent : ROTOMOD et ZIG ZAG, entreprise tarnaise créée en 1999 et concepteur de kayaks de slalom et descente en carbone. ZIG ZAG est représentée depuis de nombreuses saisons sur les podiums internationaux et est reconnue dans le milieu. Le collectif des athlètes de l'équipe de France de slalom dont Boris NEVEU, double champion du monde, Benjamin RENIA et Théo DESVIGNES participent à l'élaboration du cahier des charges, à la création technique de la forme idéale, aux tests en situation avec les prototypes.

Après plusieurs mois d'essais, de tests, LA forme est validée. Ce nouveau kayak s'appelle le PANAME, ferme volonté d'avoir une référence patronymique locale.

Le Paname est décliné en 2 tailles. Le PANAME et le PANAME S s'adaptent aux morphologies des athlètes féminins et masculins soucieux de naviguer dans un kayak leur correspondant en volume et en largeur, favorisant l'expression de leur potentiel.

Un kayak responsable : ce kayak est 100% recyclable. ROTOMOD gère le recyclage de ses productions : tri, découpe, broyage des éléments en polyéthylène. Le broyat est alors traité afin d'être restitué en poudre de polyéthylène régénérée. Cette nouvelle matière est alors réintégrée dans le cycle de production de nouvelles pièces.

Le Kayak Cross en deux mots :

- Activité en confrontation directe à 4 concurrents.
- Départ d'une rampe surplombant la rivière
- Parcours à choix multiples
- Visuel, rapide, rebondissement proche du ski cross ou du BMX
- 1^{er} Championnat du Monde à Pau en 2017

Rédacteur :

Damien GARREAU – Directeur Marketing et Communication – damien@rotomod.com – 06 18 72 79 25



www.ROTOMOD.com

SAS AU CAPITAL DE 1 000 000 € - RCS AGEN B 300 685 609
SIRET : 300 685 609 00012 - APE 3012Z - N° TVA : FR 04 300 685 609